

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuter-
stadt Stavenhagen
vom 17.08.2022

Top 4.3 Informationen zur Freizeitoase Basepohl durch Herrn Ulrich

Herr Ulrich informiert über die Freizeitoase in Basepohl und gibt einen Überblick über die Räumlichkeiten, das Außengelände und anstehende Maßnahmen. Zu Beginn des Betriebes der Freizeitoase war eine deutliche Gegenwehr aus der Bevölkerung spürbar. Mittlerweile scheint sich dies langsam zu legen. In den Sommerferien besuchten regelmäßig bis zu 10 Kindern die Einrichtung. Außerdem gibt es eine wöchentliche Sportgruppe.

Ein Aspekt des Konzeptes sieht vor, je Ferienlager eine bestimmte Anzahl kostenfreier Plätze für Kinder aus sozial schwachen Familien vorzuhalten. Ab dem 01.12. wird es eine Sozialberatungsstelle geben. Weiterhin sind Projekte geplant, wie Imkern mit Kindern, Kletterelemente zu schaffen und vieles mehr. Die Umsetzung erfolgt Schritt für Schritt und soll planmäßig in 18 Monaten komplett abgeschlossen sein.

Herr Nagel bedankt sich für die Ausführungen.